

# 富士だより

令和6年度 6月号

No.392

台東区立富士小学校  
校長 梶井 啓史  
台東区浅草4-48-9

TEL 3874-9361

## 運動会

校長 梶井 啓史

5月25日(土)、晴天の下、運動会を挙げて行いました。22日(水)には全校そろって開会式を行い、5・6年生の応援団を中心に応援合戦を行いました。24日(金)はリハーサル。子供たちにとっては、運動会1日目になり、運動会当日には見られない学年の競技・演技を見ました。3日間とも天気に恵まれ、子供たちは運動会を楽しみました。

### (1) 自分らしく、精いっぱいがんばる姿

表現種目では、練習が進むにつれてただ教わった通りに踊るだけでなく、力強く体を動かしたり、リズムに乗ったり、指先まで意識したりとすっかり『自分のもの』にしました。本番では自信をもって自分らしさを表現していました。また、徒競走では最後まで精一杯走りきる姿が印象的でした。

### (2) 笑顔輝く、主体的な姿

運動会の練習や本番を通して、子供たちがキラキラと輝く笑顔をしていたのが印象的でした。朝の始業前や休み時間に教室の大型テレビに映し出されたダンスのビデオを見ながら、進んで踊っている子どもたくさんいました。自分事として考えて主体的に取り組むことで子供は大きく成長します。子供が楽しみながら進んで取り組めたことが、とてもよかったですと感じています。

### (3) みんなでつくり上げる姿

5年生では『運動会委員』を各クラスから選び、委員が司会をしてその時間の目標の確認や、振り返りをしていました。6年生では、チアダンス、バレエ、ハカなどのグループパートを子供たちが話し合っって振付や動きを考え、作り上げました。どの学年もはじめは自分の動きを覚えるのに精一杯でしたが、練習後半ではみんなと動きや掛け声を合わせて、心をつなげていました。

子供たち一人一人が力を発揮し、みんなと力を合わせて、大きな達成感を味わいました。そしてとてもすてきな笑顔を見せていました。4月に新しい学年に進級してから2ヶ月月足らずですが、たくましく成長したことをうれしく思います。夏に向けて子供たちがぐんぐん成長するよう、これからも大切に育んでまいります。

## 6月行事予定

1 土		16 日	
2 日		17 月	クラブ活動 下水道出前授業(4)
3 月	委員会活動	18 火	かむかむデー こころの相談室担当医師訪問日
4 火	校外学習(6)鎌倉	19 水	校内研究日
5 水	台教研(午後授業カット) 校庭開放日	20 木	なかよし班活動
6 木	水泳前検診(希望者) 食材体験(1)	21 金	TGG(5) 茶道教室(6)
7 金	教育実習終	22 土	
8 土	校庭開放日	23 日	
9 日		24 月	5時間授業
10 月	クラブ活動 水泳指導開始	25 火	自転車交通安全教室(3)
11 火	巡回心理士訪問日	26 水	セーフティ教室(56)
12 水	避難訓練(引き取り訓練) 校庭開放日	27 木	校外学習(4)
13 木		28 金	定期健康診断
14 金	セーフティ教室(1~4)	29 土	校庭開放日
15 土	校庭開放日	30 日	

生活指導目標・・・健康に気を付けて、清潔な暮らしをしよう。～生活のきまりを守って規則正しい生活をしましょう～

保健指導目標・・・歯を大切にしよう。

給食指導目標・・・身の回りや手をきれいにしよう。

子供会校庭開放6月担当は6年1組、6年2組です。校庭開放日は5日(水)、8日(土)、12日(水)、15日(土)、29日(土)です。



☆5月25日、快晴の中、2部制で運動会を行いました。各学年の様子をお伝えします。



応援団



開会式の様子

1年生

2年生

真っすぐ自分のコースを走ることを頑張ったかけっこ。ダンスもかわいかった「元気玉入れ」。笑顔いっぱい、元気いっぱいの「sparking!」。小学校ではじめての運動会を思いきり楽しみました。



3年生

初めてコーナーを曲がって走ったかけっこ。力を合わせて転がした「ローリングビッグボール」。「君の瞳に恋してる」の曲に合わせて、みんなで息を合わせた「フラッグ」。全て一杯頑張りました。



4年生

元気いっぱいに走り切った70メートル走。心一つに大きな風を巻き起こした「ふじっ子タイム〜ン」。「できっこないをやらなくちゃwithBBBB」では、3人組で万華鏡をイメージして息ぴったりのダンスを披露しました。



5年生

全力で走った70メートル走。力を合わせてつなを引いた「お助け!つな引き」。「最高到達点☆55」では、BTSの曲に合わせてオリジナルダンスを入れながら入場し、笑顔を輝かせて踊ることができました。



6年生

富士小学校伝統の「ソーラン節」今までの5年生の思いを受け継ぎ、思いを込めて踊りました。力強い動きと掛け声は、さすが富士小学校の5年生。圧巻でした。



6年生にとって最後の運動会。テーマは世界。表現「World Master」では、個人の自由ダンス、各グループの創作パート、学年全体での表現で、世界の広さと世界がつながっていることを表現しました。小学校生活最後の徒競走も、力を一つにした団体競技も、最後の運動会にふさわしい力強さでした。

